

Article sur renouvellement de la promesse scout pour le centenaire du scoutisme 2007 à Boissy St Léger le 01 Août 2007
Des guides et scouts de Chennevières étaient présents à ce rassemblement

La cérémonie était mentionnée dans l'édition du Val de Marne du journal le Parisien dans son édition du 2 août 2007 :

Boissy-Saint-Léger

Les scouts renouvellent leur promesse



BOISSY-SAINT-LEGER, HIER. A l'occasion de leurs 100 ans, les scouts et guides de France et d'Europe ont renouvelé leur promesse d'engagement sur le parvis de l'église. (LFPK.P)

« **S**OYEZ toujours fidèles à votre promesse d'éclaireur même quand vous aurez cessé d'être un enfant et que Dieu vous aide à y parvenir ! »
A l'occasion des 100 ans du scoutisme, cent cinquante scouts et guides de France et d'Europe du département ont réaffirmé ce serment laissé en héritage par lord Robert Baden-Powell dans son dernier message.
Rassemblés hier à 8 heures sur le parvis de l'église de Boissy-Saint-Léger, anciens et nouveaux louveteaux et jeannettes ont renouvelé la promesse d'engagement que prend tout jeune devant ses pairs (et devant Dieu s'il est croyant), pour marquer son adhésion à la loi du mouvement.

Une célébration de leurs valeurs

Lord Baden-Powell a en effet fondé le scoutisme en 1907 à la suite du premier camp de boy scouts organisé sur l'île de Bronswesa, en Angleterre. La cérémonie, répétée pendant 24 heures dans le monde par les 35 millions de membres, se veut une célébration des valeurs du scoutisme.

Le vœu de lord Baden-Powell était de créer un mouvement d'éducation par le jeu, l'action, l'imaginaire et la spiritualité. Avec 3 000 scouts et guides dans le Val-de-Marne, le scoutisme se porte bien.

« Ma mère m'a proposé de participer. J'aime beaucoup les camps en forêt », avoue Anthony 13 ans. « J'ai adhéré après une réunion suivie avec mes amis de l'aumônerie », ajoute Priscillia, 15 ans, une nouvelle pionnière, accompagnée des chefs Pascale et Frédéric. La lecture de la loi scout de Baden-Powell et du texte de la promesse s'est achevée par un petit déjeuner partagé avec les anciens. « J'étais jeannette à 8 ans. Le scoutisme est une vraie école de la vie, un moyen formidable pour intégrer le monde professionnel », s'enthousiasme une nostalgique. Mais les têtes étaient déjà ailleurs. Vacances obligent, les adolescents vont partir dans une semaine pour Belle-Ile-en-Mer. Quant aux guides d'Europe, à la tradition et aux pratiques plus proches de la loi originale (pas de mixité par exemple), ils vont participer à une marche internationale entre la Slovaquie et la Pologne. Départ prévu demain.

KELLY PUJAR